

あずま北小学校

# かわら版

学校通信

よく考える子  
思いやりのある子  
たくましい子



いい顔 いい声 いい心

R6.12.12 ⑰

## 伊勢崎市幼小中図工美術作品展



あずま北小

図工の学習で一生懸命取り組んだ作品です。学校代表の子供たちの作品が、12月7日（土）から9日（月）まで伊勢崎市境総合文化センターに展示されました。どの作品もアイデアたっぷり、ていねいにつくられています。

## 本物に触れる体験学習



< 5年 上武大学 諏訪利成 准教授 >

本校OB アテネリビック6位入賞のマラソン選手



< 2年 ザスパ群馬 体育プログラム >

Jリーグのサッカー選手



< 3年 体験型万引き防止教室 >

伊勢崎警察スクールサポーター



< 2年 町たんけん >

校区内の施設やお店の方々 (写真は魚や大水)

本物に触れる体験学習で直接見たり聞いたりすることは、子どもたちにとって非常に貴重な学びの機会です。実際の仕事や生活、プロの技に触れることで、教科書では得られない現実的な知識や価値観を学びます。これらの経験を通して、自分の将来について考え、目標をもち、人生の多様な選択肢に対して柔軟な考え方を養ってほしいと思います。

## 1年 いもいもパーティー



自分たちで作ったものを収穫し、食べることで、自然の恵みや食の大切さを実感します。あまり好きではなかった子も「おいしい」と食べていました。

## PTA教養 アイシングクッキー



クッキーにアイシングを使って、絵や模様を描いていきます。食べるのがもったいないほどの出来映えでした。